
地域説明会の申込時にいただいた質問等への回答（東児中学校区）

申込時質問事項 回答

  通学について、検討委員会の考え方が詳しく知りたいです。（今までに、どのような通学手段が検討されていたか）

検討委員会では、「小学生の通学手段はバスか歩き」「中学生は自転車もありで選択できるようにすること」や、「小学生は徒歩は１～
２ｋｍ」「家族送迎が増えているので、家族が学校に自家用車で送迎できるようにすること」「シーバスのように、うまくコミュニティバスとの
併用ができないか」と言った意見がありました。
答申の内容につきましては、ホームページに掲載していますので、ご覧いただければと思います。


